

Ressort: Finanzen

Umfrage: Mehrheit der Deutschen geht Energiewende zu langsam

Berlin, 09.12.2012, 07:36 Uhr

GDN - Der Mehrheit der Deutschen geht der Ausbau der erneuerbaren Energien nicht schnell genug. In einer Emnid-Umfrage für das Nachrichtenmagazin "Focus" beurteilen 51 Prozent der Deutschen die Arbeit der Bundesregierung hinsichtlich der Schnelligkeit des Ausbaus der erneuerbaren Energien als "eher schlecht" (40 Prozent) und "sehr schlecht" (10 Prozent).

Demgegenüber sind 40 Prozent der Befragten "eher zufrieden" mit der Schnelligkeit des Ausbaus, fünf Prozent "sehr zufrieden". Knapp die Hälfte der Deutschen (49 Prozent) ist der Auffassung, die Bundesregierung habe noch nicht alles Erforderliche zur Reduzierung des Ausstoßes von Kohlendioxid getan. 40 Prozent beurteilen die Arbeit der Bundesregierung in dieser Hinsicht als "eher schlecht", neun Prozent als "sehr schlecht". 39 Prozent der Deutschen sind der Auffassung, die Arbeit der Bundesregierung zur Kohlendioxid-Reduktion sei "eher gut". Sechs Prozent bewerten sie als "sehr gut". Das Meinungsforschungsinstitut TNS Emnid befragte für "Focus" am 5. und 6. Dezember 1003 repräsentativ ausgewählte Personen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3806/umfrage-mehrheit-der-deutschen-geht-energiewende-zu-langsam.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com